7幾寅寿倶楽部の皆さん



「まちをきれいに!」クリーン作戦 (4月27日~5月16日)

4月27日、自分達の住むまちをきれいにしようと、幾 寅小学校および南富良野中学校においてクリーン作戦 が行われました。両校とも全校生徒と教職員が参加し て、学校の周辺や国道および道々、町道などの歩道や 側溝に落ちているあき缶やたばこの吸殻などを、一生 懸命に拾っていました。

また、5月10日には、幾寅寿倶楽部の皆さんも体力づ くりを兼ねてクリーン作戦を行い、約1.5km にも及ぶ コースを3グループに分かれて、熱心にごみを拾い集 めました。

北落合地区では、5月16日に連合町内会の皆さんと 小学校の児童が参加して、雪が解けて顔を出した道路 脇のごみなどを拾いました。



交通ルールを守りましょう

本格的な春を迎えて、子ども達に交通安全のルールや マナーを学んでもらおうと、町内各小学校で交通安全教 室が行われました。子ども達は、校長先生や駐在所のお まわりさんから交通ルールについてのお話を聞いたあと、 交通安全協会や交通指導員の皆さんから、横断歩道の渡 り方や安全確認の方法などについて指導を受け、元気に 学んでいました。







安全運転を呼びかけ(5月17日)

国道38号線で5月8日にトレーラーとバイクによ る死亡交通事故が発生したことを受けて、 悲惨 な交通死亡事故の撲滅を目指し、富良野警察署お よび町交通安全協会、交通指導員協議会、幾寅婦 人会、幾寅寿倶楽部、トラック協会の皆さん合わ せて65名が出席して、国道を通過する車両に対し 啓発運動を行いました。集まった皆さんは沿道に 一列に並んで、交通安全啓発用の旗を振ってシー トベルトの着用とスピードダウンを呼びかけたほ か、大型貨物とバイクの運転者には、パンフレッ トなどを配布して、安全運転を呼びかけました。



このコーナーでは、地域や学校で行われるイベン ト行事などを紹介します。皆さんの身近で行われて いる楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計 係(52 2115)までお知らせください。

カメラレボート

千里大学入学式(4月20日)



観光シーズンを前に

30 日

有事に備えて「模擬火災訓

千里大学の入学式が総合福祉センターで行われ、新 たに本科に入学した18名の皆さんと、研修科23名、大 学院10名、専修科33名の皆さんが出席しました。

森教育長と新田町議会議長からお祝いと激励のこと ばが述べられた後、学生の皆さんが千里大学の校歌を 元気に斉唱し、学生を代表して本科第9期生の佐藤清 さんが「健康に留意し、笑顔を絶やさず、目的達成の ために全力で学習することを誓います。」と決意を述べ、 学生生活のスタートを切りました。



春の観光シーズンを前に、毎年多くの観光 客が訪れている本町の観光スポット『幌舞駅』 をきれいにしようと、幾寅婦人会の皆さん23 名が、駅舎内外の清掃を行いました。集まっ た会員の皆さんは、雑巾を手に窓ガラスの汚

「幌舞駅」を清掃(4月28日)

れを落としたり駅周辺のごみを拾い集め、心 地よい汗を流していました。





を放流 (5月10 日

5 広報みなみふらの 603 広報みなみふらの 2006.6 4